



CHAZAY-D'AZERGUES

En Lyonnais (*)

Nous relatons en passant un effroyable orage qui ravagea nos pays le 20 et 21 juin 1765. L'on vit en ces deux jours des nuages sombres aux teintes sinistres couvrir les collines de Charnay et de Marcy. Ils s'ouvrent bientôt et laissent tomber sur nos campagnes un déluge d'eau et de grêle. Cette trombe se déchargea surtout sur les collines qui dominent Morancé, entraînant terrains, arbres et vignes dans la direction de ce village, qui faillit être englouti en entier. Les deux tiers des maisons de ce bourg furent renversés et vingt-huit personnes périrent dans cette tourmente. Aussi, par décision royale, Morancé fut exempt de tout impôt pendant quinze ans (1).

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* d'Août 1891.

(1) Serrant. *Hist. d'Anse*, p. 133.